

13 décembre 2025 : nettoyage du littoral à la Redoute de Morsalines



À Lestre, des tas de déchets marins, principalement des poches ostréicoles, nous avaient été signalés par un adhérent. Philippe, Joël et Jean-Luc sont allés les ramasser pendant que le reste des bénévoles se répartissaient sur la plage de la Redoute.





Des bénévoles, chacun muni d'un bidon transformé en collecteur de déchets, sont partis vers le nord, les autres vers le sud, vers les « digues de crépidules » à la limite de Crasville.



Les trois copines ont réussi à soulever, vider et transporter la poche à huîtres.

La collecte a été déposée autour du bac à marée qui se trouve au niveau de la Stèle des Démineurs, devant les « digues de crépidules ».







Les déchets déposés autour du bac à marée de la plage de la Redoute.



Après 1h30 de collecte, nous nous retrouvons à la Redoute pour discuter, commenter, échanger autour d'un goûter. Merci Pascale !



**1h30 x 42 bénévoles = 63h de travail cumulées
Près de 3 m³ de déchets collectés**

